

SU ♦ H.-N. Oberkötter ♦ Schloss-Str. 37 ♦ 63150 Heusenstamm

An die
Mitglieder und Freunde der
Senioren-Union
Stadtvereinigung Heusenstamm

Vorsitzender
H.-Norbert Oberkötter
Schloss-Straße 37
63150 Heusenstamm
✉ hnoberkoetter@email.de
☎ 06104 / 5231
📠 03212 / 4662375

November 2022

Liebe Mitglieder und Freunde der Heusenstammer Senioren-Union,
in einem Artikel der Offenbach-Post über die Jugendpolitik in Heusenstamm stellt die SPD-Fraktion fest, dass sich die CDU bezüglich einer Standortverlegung des Jugendzentrums mit fremden Federn schmücke. In einem Lesebrief machte ich darauf aufmerksam, dass hierzu das Vorhandensein von fremden Federn eine Voraussetzung ist. Dies stellt die SPD nämlich selbst in Abrede, wenn sie feststellt, dass ihr diesbezüglicher Antrag seinerzeit im Parlament mit Mehrheit - also auch von ihrem Koalitionspartner- abgelehnt wurde. Mit fremden Federn wollte sich die SPD-Fraktion in dieser Angelegenheit sogar selbst schmücken, in dem sie vor einiger Zeit einen Antrag der Freien Wählern 'abkupferte' und als eigenen Antrag einreichte. Es wird also von der SPD wieder einmal mit dem schlechten Gedächtnis der Wähler spekuliert.

Ebenso hofft die Ampelkoalition in Berlin auf das schlechte Gedächtnis der Rentner, die sie -wie auch die Studierenden- vom beschlossenen Heizkostenzuschuss von 300 Euro ausgenommen haben. Finanzminister Lindner begründete dies mit der Rentenerhöhung zum 1. Juli, wohlwissend, dass damit lediglich eine alljährliche Anpassung an die allgemeine Lohnentwicklung vorgenommen wird. Die nach heftigen Protesten nach 3 Monaten erfolgte Korrektur wurde uns als großzügige Entlastung der Rentner verkauft.

Als es in diesen Tagen um den Verkauf von Teilen des Hamburger Hafens ging, fiel mir wieder die folgende Begebenheit ein: gesprächsweise 'bekannte' ich, dass ich mit Toyota ein japanisches Auto fahre. Mein Gesprächspartner erläuterte mir, dass er prinzipiell nur deutsche Autos fahre, z. Zt. einen Volkswagen. Verwundert war er, als ich ihm berichtete, dass maximal noch 25% der Autoteile in Deutschland hergestellt werden und VW mit 41 % im Eigentum von China sei. Und bei anderen 'deutschen' Automarken sehe es ähnlich aus. Verwundert aber war ich dann selbst, als der Hamburger Olaf Scholz 35% des Hamburger Hafens an China verkaufen wollte und der Bundeskanzler Olaf Scholz zum gleichen Zeitpunkt verkündete, Deutschland müsse seine Abhängigkeit vom Ausland, vorrangig von China und Russland, stark reduzieren.

Gegen den Hafenverkauf plädiert hatten alle 6 betroffenen Bundesministerien, die Koalitionspartner Die Grünen und die FDP, die CDU, Die Linke, der Bundesnachrichtendienst, fast alle Wirtschaftsverbände, die USA, Frankreich wie auch die meisten anderen EU-Staaten und noch weitere. Ergebnis: die Koalition wird ihre Zustimmung zum Verkauf von -allerdings verringerten- Anteilen am Hamburger Hafen erteilen und unser Bundeskanzler konnte ein Gastgeschenk bei seinem Besuch in China überreichen. Übrigens ein Besuch, den der französische Staatspräsident Macron gerne gemeinsam mit Scholz durchgeführt hätte, der dies aber ablehnte!

Dies war mal ein kleiner Ausflug in die 'große' Politik und es gäbe noch so viel anzumerken, aber wir werden derzeit fast täglich mit neuen Plänen, Veränderungen und Streichungen usw. überrascht, so dass heute geschriebene Zeilen schon morgen nur noch Makulatur sein könnten.

Herzliche Grüße
H.-Norbert Oberkötter

Weihnachten 2022

Aufgrund der täglichen, teilweise sich widersprechenden Meldungen über die Entwicklung der Corona-Pandemie haben wir beschlossen, auch in diesem Jahr keine Weihnachtfeier im gewohnten Stil durchzuführen. Somit wurde beschlossen, sich zu einem gemeinsamen Weihnachtsessen ohne große Organisation zusammen zu finden. Als Termin ist, wie in all den Jahren, der 3. Adventssonntag vorgesehen:

**Sonntag, der 11. Dezember 2022 um 17:00 Uhr
im Gesellschaftsraum von Martinsee**

Essen und Getränke werden nach der üblichen Speisen- und Getränkekarte der Gaststätte bestellt. Sollte der Teilnehmerkreis eine bestimmte Größe übersteigen, wird eine reduzierte Speisekarte aufgelegt, die aber mehrere Geschmacksrichtungen berücksichtigen wird.

Um entsprechend disponieren zu können, ist eine **Anmeldung** telefonisch oder per Mail (siehe Briefkopf) **bis zum 5.12.2022** unbedingt erforderlich. Eine Vorauszahlung kann aber entfallen.

Unternehmen Sie die An- und Heimfahrt bequem mit dem Hopper. Es empfiehlt sich, vorab ein Fahrzeug zu bestellen.

**Freitag, 20. Januar 2023
Weinprobe beim Weingut Bretz in Bechtolsheim**

Abfahrtszeiten und -stellen:

10:30 Uhr Rembrücken, Bushaltestelle Hainhäuser Straße
10:40 Uhr Heusenstamm, Bushaltestelle Wiesenbornweg
10:50 Uhr Heusenstamm, Busbahnhof Jahnstraße
11:00 Uhr Heusenstamm, Bushaltestelle Berliner Straße

Programm:

Das Weingut Bretz ist seit mehr als 300 Jahren in der 9. Generation im Familienbesitz, dürfte eines der meistprämierte Weingut Deutschlands sein und liegt im Kreis Alzey. Der Heusenstammer Freundeskreis Partnerstädte und auch unsere CDU kaufen dort ihre Weine für das jährliche Weinfest bzw. für 'Wein im Turm'. Es sind qualitativ gute Weine zu vernünftigen Preisen.

Wir sind für 12:30 Uhr dort angemeldet und bekommen zunächst einem Winzerbraten incl. Beilagen als kräftige Stärkung, damit wir den anschließenden Anforderungen auch gewachsen sind. Es folgt eine umfangreiche Probe aus dem breitgefächerten Weinangebot, zu der auch Käsewürfe, Brot und Wasser gereicht werden. Die Rückfahrt ist für etwa 17:30 Uhr vorgesehen.

Wer sich direkt bei der Weinprobe für einen Weinkauf entschließt, braucht sich keine Gedanken zu machen, wie er den Wein vom Bus nach Hause bringt, denn es empfiehlt sich, kein Auto mehr zu fahren. Der Wein wird nach einigen Tagen kostenlos nach Heusenstamm gebracht und kann dann bei dem Ehepaar Fella, Hans-Hemberger-Straße 28, abgeholt werden. Bei ausreichender Menge wird auch direkt nach Hause geliefert.

Kosten:

Der **Fahrpreis** beinhaltet die Fahrt im Omnibus, den Winzerbraten mit Beilagen, die umfangreiche Weinprobe mit Brot, Käse und Wasser und beträgt **pro Person 39 €**.

Anmeldung telefonisch oder per Mail (siehe Briefkopf). Zahlen Sie bitte erst nach unserer schriftlichen Bestätigung.

Da sich der geplante Termin um fast 3 Monate verschoben hat, haben wir die bereits vorliegenden Anmeldungen storniert und bitten um Neuanmeldung.

Unsere nächsten Veranstaltungen in 2022

Wann	Was und wo	Anmerkung
Mittwoch, 10.11. 19:00 Uhr	Stammtisch der Heusenstammer CDU TSV-Gaststätte Jahnstraße 3	Offene Worte, geselliger Austausch, nette Leute
Sonntag, 13.11. 11:45–12:15 Uhr	VdK Heusenstamm: Gedenkfeier zum Volkstrauertag Friedhof Heusenstamm Frankfurter Straße	Zu dieser Gedenkfeier haben wir eine Einladung vom VdK erhalten.
Freitag, 03.12. 09:00 Uhr	Gemeinsames Frühstück in der 'Heusenstammer Backstube' im Kanthaus, Kantstraße 36	
Sonntag, 11.12. 17:00 Uhr	Weihnachtsessen der Senioren-Union Gesellschaftsraum Martinsee	Siehe Seite 2

Unsere Veranstaltungen in 2023

Freitag, 06.01. 09:00 Uhr	Gemeinsames Frühstück in der 'Heusenstammer Backstube' im Kanthaus, Kantstraße 36	
Freitag, 20.01.	Weinprobe beim Weinhaus Bretz in Bechtoldsheim *)	Siehe Seite 2 und 3

*) Da sich der geplante Termin um fast 3 Monate verschoben hat, haben wir die bereits vorliegenden Anmeldungen storniert und bitten um Neuanmeldung.

Herzlichen Glückwunsch



Allen unseren Mitgliedern und Freunden, die im November Geburtstag feiern können, gratulieren wir recht herzlich und wünschen für das neue Lebensjahr Gottes Segen, gute Gesundheit und allzeit große Zufriedenheit.

Mit den besten Grüßen Ihre
Senioren-Union der CDU
Stadtvereinigung Heusenstamm